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Славутича состоялось обсуждение работы коммунального предприя
тия ТРК «Славутич». Разговор о его работе начался с обсуждения соци
ального исследования, которое по заказу исполкома городского сове
та провели работники СПЦ во главе с Виктором Одиницей. Вопросы ка
сались отношения и доверия, профессионализма и качества передач, 
их содержания и социальной направленности, вопросы технического 
обеспечения и привлечение молодых, новых, талантливых кадров.

Результаты социологического исследования, я думаю, будут разме
щены на сайте, а в маленькой информации можно отметить традицион
ную добротность проведенного исследования и актуальность поднятых 
вопросов. Положительным для славутичского телевидения является 
то, что оно занимает одно из ведущих мест по информационной напол
ненности славутчан о местных событиях, рост профессионализма -  
всё это можно поставить его руководителю Александру Демидову 
только в плюс, он всегда умел работать с молодежью. Бурное обсужде
ние вызвал вопрос о необходимости заключения колдоговора в коллек
тиве, необходимость более длительного времени вещания.
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